



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 9
平成30年7月9日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

授業参観・懇談会、児童引渡訓練、PTA親子球技大会行われる

7月1日(日)第2回授業参観・学年・学級懇談会、児童引渡訓練、PTA親子球技大会が行われました。保護者の皆様には、貴重なお休みの日に多くの方々に来校していただき、ありがとうございました。

授業参観では4月からの成長した子ども達の様子を参観していただくとともに、懇談会では1学期の子ども達の様子や夏休みに向けてのお願い等の話し合いが行われました。

その後、小学生とその保護者の方を対象とした緊急時の引渡訓練を行いました。自然災害時に子ども達の安全確保のための訓練でしたが、昨年引き続き2度目の実施だったということもあり、スムーズに保護者の方へ引き渡すことができました。

また午後からの中学生による親子球技大会では、各学級の学級旗の下、クラスが団結してプレーしていたり、保護者の皆さんも日頃の運動不足をよそに、熱のこもったプレーをしたりしていました。

授業参観・懇談会、引渡訓練、親子球技大会にご協力いただきありがとうございました。



1年学活 「歯の磨き方」



3年音楽 「リコーダー練習」



6年国語 「街の良さを伝えるパフレットをつくろう」



9年理科 「化学変化と原子・分



児童引渡訓練



児童引渡訓練



7年生の選手宣誓



保護者チームも参加



自分の学級を応援する中学生

7年生・8年生「職場体験」を行いました

6月27日(水)・28(木)の2日間職場体験が行われました。本校では、生徒が正しい勤労観・職業観を身に付けるとともに、将来の職業選択や進路実現に向けてキャリア教育を行っておりますが、その一環として、職場体験を例年行っております。

実際に各事業所で職場体験を行った生徒からは、「働くことの大変さがわかった」「楽しかった。仕事の内容が理解できた」という感想がありました。各事業所様には、お忙しい中職場体験の趣旨をご理解のうえ、生徒を受け入れていただき、誠にありがとうございました。



7年生 農産物の梱包作業



8年生 図書券の包装紙作業

協力をいただいた事業所様（敬称略）

1年生

アネシス 渡辺建設 フジ電科
ホテル米屋 ジェイラップ
根本フラワー 稲田幼稚園

2年生

ヨークベニマル須賀川南店
スーパースポーツゼビオ須賀川店
宮脇書店 須賀川幼稚園
須賀川病院 公立岩瀬病院
レイマ美容室 スパリーブル
特老ホームエルピス
ホテル虎屋 グランシア須賀川
ホテルサンルート須賀川
ムシテック 須賀川市図書館
トヨタカローラ福島須賀川店

短冊に願いを込めて 小学生「七夕集会」

7月6日(金)に、小学生全員での七夕集会を、みんなの願い事を結びつけた大きな竹が飾ってある稲雲ホールで行いました。

会の中では、学年の代表児童が

『好き嫌いなく)何でも食べられるようになりますように』

『大工さんになれますように』

『プロ野球選手になれますように』

『大会で良い成績を残せますように』など、

自分で書いた願い事をみんなの前で発表しました。

稲雲ホールの七夕飾りには、中学生や教職員も願い事を短冊に書いて飾りました。皆さんの願い事が叶うよう願っています。

今年も大きな竹を準備していただいた、交通教育指導員の高田勝夫様ありがとうございました。



稲雲ホールに揚げられた七夕飾り



立派に自分の願い事を発表

小学校校舎前のツツジ等を移植しました



中学校東側に移植したツツジ



キッズパーク前に移植したツツジ

現在、旧小学校校舎の解体工事を行っていますが、旧小学校校舎の前に植えられていた大きなツツジを稲田学園に移植しました。移植した場所は、中学校の東側土手のツツジが植えられていた奥と、キッズパークの周囲です。特にキッズパークの周囲の樹木は、以前の中学校への進入路の樹木が移植されており、これで旧小中学校の樹木が児童生徒を見守る形となり、“メモリアルパーク”的な場所となります。また小学校校歌の記念碑と日時計も移設しました。

旧小学校前のツツジや記念碑は、長い間「稲田小学校」の児童を見守ってきました。特にツツジは、地域や保護者の方々に剪定していただくなどお世話いただいたおかげで、とても大きく大変立派なツツジです。これからも稲田学園生を見守るとともに、5月～6月頃にはきれいな花を咲かせ、稲田学園の児童生徒や地域の方々の心を和ませてくれることでしょう。

学校にお越しの際はご覧ください。

